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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年8月2日（火）午後7時～8時30分 

場 所 武蔵野分館（武蔵野町会） 

参加者 30人 

  

 

主な意見等 

 

参加者  大井西中から三ケ島街道に至る道が狭いので整備して欲しいと思

います。 
 

市 長  一定の道の広さの中で歩道と車道のトレードオフになってしまう

のが現状です。警察との協議にもなっていきますので難しいところ

ではありますが、市としても要望を上げておきます。 
 
 

参加者  プレミアム付き商品券について、委託業者の選定理由や、なぜ市

外の人も対象としたのかなどについてお聞きしたいと思います。も

っと広く浅く、生活弱者に向けて配るようにしてほしかったなと思

います。 

 

市 長   市は商工会に委託し、商工会から再委託というかたちをとってい

ました。公正を期するために遠隔地の港区の業者に委託をしました。

商工会の仕切りで市からの金銭的持ち出しはありません。ただ国 

からのお金ももちろん元は皆さんのものです。広く浅くというお話

はその通りで、他市での事例を見て抽選と言うかたちを取りました。 
市外も対象としたことは、そもそもの目的が経済活性化にあり、

近隣市の方にも市内での消費を期待したためです。当落の処理など
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詳細な部分はまた担当からお伝えしていきたいと思います。 
 

 

参加者  武蔵野 1400番地付近は降雨量によっては水があふれて野菜が全滅

してしまうなど被害が出ています。数年前に言いましたが未だ改善

されていません。 

 

市 長  排水管も当時の降水量で想定をしており、こうした問題は全市的

に起こっています。一気に降ってしまうと水をはかせるのも難しい

状態です。市内全域では財政的な問題もあるので安全面を考えなが

ら順次対応していきます。 

 

 

参加者     産廃業者が道路に金属を落としていくので、もし三芳町の管轄で

あるならば伝えておいてほしいと思います。 

 

市 長  市から三芳町にお伝えしておきます。 
 

 

参加者  西原小学校の児童の減少を心配しています。ヤマハの跡地のとこ

ろを今のうちから西原小の学区に組み込んでおいていただきたいと

思います。 
 

市 長  小学校は集団生活を学ぶ最初の場として、それなりの人数が必要

になるのではないかと思っています。行事なども複数クラスないと

寂しくなってしまいます。 
教育委員会が学区の適正化を行っていくのですが、学区について

は地域や家庭でそれぞれの思いがありますし、かなり難航する部分

でもあります。児童数のシミュレーションをしながら、将来を見据

えてやっていきたいと思います。 
 

 

参加者   移転した工場の跡地から枝が伸びてしまっているので、大井総合

体育館に向かう子どもたちにとっても危険だと思います。 
 

市 長  市から地権者の方にお伝えしておきますので、後ほど詳しい場所
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などお聞かせいただければと思います。 
 

 

参加者  市内循環ワゴンについて、乗り継ぎで 200 円多く払わないといけ

ないのは何とかなりませんか。 
 

市 長  現在は実証運行中ですが、乗り継ぎ料金の問題が発生しているこ

とは市としても把握しています。今後、乗継券を発行するかたちで

改善をしていく予定です。 
 
 

参加者   市内では下水の整備が遅れているように感じるのですが、状況や

計画を聞かせていただければと思います。 
 

市 長  合併以前から、本来であれば関越道の西側の雨水などは砂川堀の

方につなげたかったところなのですが、費用の面から川越江川の方

に排水して凌いできたところです。 
      現在は貯留池を順次設置していくことで雨水対策をしています。 
 

 

参加者  三芳スマートインターのフルインター化に伴い、ふじみ野市の交

通量も増えることが予想されますが、道路整備はどういった計画に

なっていますか。 
 

市 長  フルインター化については、通り道になる市町村の道路整備も国

が重要視し始めていることもあり、補助金等を利用して、危険な箇

所を重点的に整備していくつもりです。 
ただ、全国で同様の状況が起こっているため、どれだけ補助金が

いただけるかわからない状況でもあります。そうした場合は時間帯

による規制などで工夫をこらして安全対策をしていきたいと思って

います。 
 

 

参加者   所沢から大井総合体育館に至る道は３０キロの速度規制がありま

すが、体育館から三角への道は４０キロのままです。交通量が増え

ているのでこちらにも速度規制をかけてほしいと思います。 
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市 長  警察の方に要望としてあげておきます。 
 

 

参加者  大井西中から三ケ島街道に抜ける道は、通学時間帯も通行止めを

していないので危ないように思えるのですが。 
 

市 長  現在は勝手に通られてしまっていて、規制のために人を立たせて

おくのもかえって危険な状況です。これについては根本的な見直し

が必要だと思いますし、生活道路が含まれる部分に関しては近隣の

意向も伺いながら、危険性の排除を最優先にやっていきたいと思い

ます。 
 

 
参加者   防災無線が聞こえづらく、最初のチャイムが聞こえるだけで内容

はわからないので対応していただきたいと思います。 
 

市 長  木 1 本の有無でも聞こえ方が変わってしまうので、建物の建設、

解体など様々な状況で聞こえづらくなってしまったのかと思います。

今後、担当職員を現場へ伺わせて調整を図っていきます。 


